

gnon, fut curé de la Sainte-Famille (Ile d'Orléans).

Marie-Reine Rimbault, mère de Charles-Edouard Gagnon, était fille de François Rimbault, chirurgien français, et de Madeleine Sicard de Rives. Elle mourut à la Rivière-du-Loup le 1er septembre 1828. ⁽¹⁾

(1) On lit dans la *Gazette de Québec* du 8 septembre 1828: "Décédée, à la Rivière-du-Loup, lundi dernier, le 1er, Dame Reine Rimbault, épouse de feu A. Gagnon, écuyer, notaire. Madame Gagnon était l'épouse de ce citoyen respectable qui, sous la fameuse administration de Craig, avait préféré souffrir un emprisonnement de plusieurs mois plutôt que de se soumettre à l'oppression qu'on voulait exercer contre lui et ses concitoyens; et sa respectable épouse, celle dont nous déplorons la perte aujourd'hui, au lieu de l'induire à se montrer lâche et traître envers ses compatriotes, fut la première à l'encourager, et l'accompagna jusqu'à son cachot. Elle l'exhorta à souffrir une captivité passagère dont il fut bien récompensé par l'amitié, l'estime et le